

¿Qué podemos hacer nosotr@s?



Conocer el territorio y utilizar plenamente sus recursos en proyectos sostenibles.

Organizarnos para discutir y demandar uso ordenado y sostenible de nuestros territorios.



Tomar decisiones colectivas que cuiden el territorio para las generaciones por venir.

Sólo con economías en equilibrio con el medio ambiente, avanzaremos en la Construcción del Buen Vivir

Material producido con el apoyo de:



¡Defendamos nuestro Territorio!



SERIE: PARA CONSTRUIR EL BUEN VIVIR

¿En qué situación estamos?

Las riquezas de nuestro territorio son codiciadas y explotadas por empresas muy poderosas.



El Estado “vende” nuestros recursos sin generar bienestar para las futuras generaciones.



Hoy se impone un modelo que solo extrae minerales, generando conflictos y muerte, con promesas de riquezas que nunca llegan.



Datos Importantes

- Minería e hidrocarburos no sólo se suman, se agravan: minería usa mucho combustible.
- Si bien minería usa sólo 2 % del agua, genera 50 % de descargas que la contaminan.
- También es extractivista la pesca de gran escala y los extensos monocultivos en la selva.

¿Por qué sucede eso?

Porque los mercados sin control, acumulan riqueza en pocas manos y países.



Porque los países ricos alientan en todo el mundo un modelo de vida muy consumista.

Porque los gobiernos de países pobres se “venden” al servicio de las empresas.



¿Qué exigir a las autoridades?

- Inversión en otras formas de desarrollo que prioricen a ciudadanos y no solo a empresas.
- Estándares ambientales más altos y efectiva fiscalización para proyectos mineros.
- Impuestos y regalías justas a industrias que explotan materias primas.